



## 民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣表彰受賞

東秩父村民生委員会会長の鈴木洋三氏（御堂）が民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣表彰を受彰されました。これは、社会奉仕の精神をもって保護指導にあたり、地域社会の福祉の増進につとめている民生委員・児童委員の方に対し、厚生労働大臣の特別表彰を行い、もって民生委員・児童委員活動の推進を図ろうとするものです。

鈴木氏は、25年の長きにわたり民生委員としてその職務を精励しており、その功績が認められ今回の表彰となりました。おめでとうございます。



## さいたま農村女性アドバイザー・感謝状交付

1月24日（水）、約25年間さいたま農村女性アドバイザーとして尽力された東秩父村の認定農業者であり、農業委員も務めた高野茂代氏（安戸）に埼玉県より感謝状が交付されました。

女性農業者の社会的役割の向上および農業・農村における男女共同参画の推進への長年の活動が認められたものです。おめでとうございます。

東秩父村の農業を牽引していく女性農業者として、今後もご活躍をご期待いたします。



## 郷土を描く児童生徒美術展・県知事賞受賞

槻川小学校3年生の護守晴之亮さんが「第58回郷土を描く児童生徒美術展」において県知事賞を受賞されました。この美術展は、児童生徒が描いた郷土作品の展覧会を実施することで郷土埼玉に対する理解と認識を深め、郷土愛の高揚を図ろうとするものです。埼玉県芸術文化祭地域文化事業および県民の日記念事業の一環として実施されています。護守さんは「大好きな野球を絵に描けてよかったです。立派な賞をもらえてうれしいです！」と話されていました。おめでとうございます。



## 東秩父村スポーツ協会体育賞表彰

1月31日（水）、令和5年度東秩父村スポーツ協会体育賞の表彰を行いました。今年度は2023年度埼玉県ベテラン春季テニス選手権大会65歳以上男子シングルスにおいて、準優勝という輝かしい成績を残した市之瀬正行氏（坂本）が優秀選手賞を受賞されました。市之瀬氏は「年齢を重ねても頑張れる身体を両親からいただき感謝するとともに、良きライバルに恵まれたことに感謝します。同年代の皆さまの刺激になれば幸いです。」と話されていました。おめでとうございます。